

Ein Dreivierteljahr haben die Jugendlichen des Tanzsportclubs Werne für das Musical "Der kleine Tag" geprobt. Am Samstag führen sie es im Kolpinghaus auf. . Foto: pr

## **Tanzend Gutes tun**

Der TSC Werne führt Musical "Der kleine Tag" im Kolpinghaus auf Reinerlös wird an die Stiftung "Augenblicke" weiter gegeben

haben alle Kinder und Jutritt geschwitzt, nun ist es so weit. Am Samstag, 22. November, führt die Jugendabführung findet zu Gunsten der Stiftung "Augenblicke" statt, der Werner Burgermeister Rainer Tappe hat die Schirmherrschaft der Veranstaltung übernommen.

am kommenden Samstag auf gendlichen des Tanzsport- der Bühne mit. Alle Interesclubs Werne für diesen Auf- sierten sind um 18 Uhr in das Kolpinghaus Werne eingeladen. Der Eintritt zu der Aufführung ist frei, es wird jeteilung des TSC Werne das doch um Spenden gebeten. Musical "Der kleine Tag" von Der Verein trägt alle Kosten Rolf Zuckowski auf. Die Auf- und gibt den Reinerlös der Veranstaltung an die Stiftung weiter. Noch am Ende des Abends wird die Spendensumme bekannt gegeben.

Die noch sehr junge Stiftung "Augenblicke" unter-

cken ("Spina Bifida") betroffen sind. Die Ausprägung die-Kindern ist sehr unterschiedlich. Manche können schwerlich laufen, manche Kinder sind auf einen Rollstuhl angewiesen. Manche Kinder sind geistig stark, manche weniger stark beeinträchtigt. Das unterschiedliche Bild dieser Behinderung mache es den Familien schwer, gegenüber den Krankenkassen die richtigen Bedürfnisse für die be-Etwa 80 Tänzer im Alter stützt Kinder und Familien, hinderten Kinder geltend zu cke.de. • red

WERNE . Schon seit Februar von drei bis 25 Jahren wirken die von einem offenen Rü- machen, schreibt der TSC in seiner Ankündigung. Nicht selten beginne ein langer ser Behinderungen bei den Kampf um dringend benötigte Hilfsmittel wie Rollstühle oder Stehgestelle, die den Betroffenen ein großes Stück Lebensqualität bieten. Die Stiftung versucht hier den Familien zur Seite zu stehen und finanzielle und psychische Unterstützung zu geben. Weitere Informationen zur Stiftung gibt's auch im Internet, unter der Adresse www.stiftung-augenbli-